

*Perdre un être cher, c'est perdre un morceau de sa vie,  
une pièce d'un puzzle que l'on ne pourra finir  
et qui restera à jamais inachevé au plus profond de nos cœurs.*

Monsieur Silvio **Quai**, à Lausanne;

Madame Anna **Quai**, à Pully;

Monsieur Giovanni **Mattiuz** et son amie Marisa, à Milan (I);

Monsieur Angelo et Elvira **Dal Magro Mattiuz**, leurs enfants Silvia et Wainer,  
à San Antonio Tortal (I);

Monsieur et Madame Michel et Martine **Perroud**, leurs enfants Nicolas et  
Tania, à La Tour-de-Peilz;

Monsieur Roland **Perroud** et son amie Chantal, leurs enfants Xavier et Maude,  
à Monthey;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie,  
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Madame Sila QUAI-MATTIUZ**

leur très chère épouse, maman, sœur, tante, cousine, parente et amie,  
enlevée à leur tendre affection le 31 juillet 2014, dans sa 75e année,  
après avoir fait face avec courage à une grave maladie.

Messe en l'église du Sacré-Cœur à Lausanne jeudi 7 août à 10 heures.  
Honneurs à 10 h 45.

Domicile de la famille: Rue du Simplon 18, 1006 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.